



Berikan Hadiah Kejutan, Pasukan Pandawa Kostrad Bahagiakan Anak-anak Keneyam

Agung widodo - JATENG.IPEMI.OR.ID

Jan 30, 2024 - 23:46



Pasukan Yonif 411 I Pandawa Kostrad Berikan Hadiah Kejutan Bagi Anak-anak Yang Belajar dan Bermain di Pondok Pintar, Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (30/1/2024).

NDUGA- Tak pernah sepi, Pondok Pintar Pandawa Kostrad tak hanya tempat berbagi ilmu bagi anak-anak Keneyam. Pasukan [Pandawa Kostrad](#) dari Pos Kotis juga selalu berikan hadiah kejutan setiap hari bagi anak-anak yang belajar dan bermain di [Pondok Pintar](#), Distrik Keneyam, [Kabupaten Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (30/1/2024).

Senang bukan main, Iriana Gwijangge dan teman-temannya yang datang ke [Pondok Pintar](#) Pandawa tersebut mendapat hadiah berupa seperangkat alat

sekolah dari pasukan [Pandawa Kostrad](#). Senyum bahagia pun terpancar dari anak-anak yang masih duduk dibangku Sekolah Dasar tersebut.



Bak terminal, [Pondok Pintar](#) Pandawa itu selalu jadi tempat singgah anak-anak sepulang sekolah, mereka biasanya minta dibantu untuk mengerjakan Pekerjaan Rumah (PR), sekalian bermain dengan pasukan Pandawa.

Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi S.E.,M.I.P menjelaskan, kegiatan belajar itu memang sudah menjadi kegiatan sehari-hari di Pondok Pintar Pandawa.

"Ini merupakan wujud nyata pengabdian pasukan Pandawa untuk ikut serta dalam mencerdaskan generasi bangsa," ujar Dansatgas.

Lanjutnya, tidak bisa dipungkiri semakin hari anak-anak semakin betah untuk belajar, mereka juga antusias, semangat inilah yang menjadikan kami untuk terus memotivasi mereka agar lebih giat lagi untuk meraih cita-cita mereka.

"Kita akan terus dukung untuk membantu mencerdaskan generasi bangsa, kami siapkan hadiah itu semata-mata agar mereka lebih giat dan semangat dalam belajar. Semangat inilah yang akan kami pelihara untuk anak-anak Keneyam agar mereka menjadi generasi cemerlang di masa depan," terang Dansatgas pasukan Pandawa.

Dansatgas menerangkan, keramahan para Ksatria [Pandawa Kostrad](#) yang sedang menjalankan tugas negara di Keneyam membuat anak-anak semakin nyaman dan damai. Dibuktikan dengan ramainya anak-anak yang datang ke Pos Kotis Pandawa.



Lebih lanjut, Dansatgas menjelaskan, keceriaan anak-anak pun nampak jelas terlihat di setiap momen bersama pasukan Pandawa.

"Dengan kegiatan yang positif ini, serta dilakukan dengan hati tulus dan ikhlas untuk membahagiakan masyarakat, membuat Iriana Gwijangge dan teman-temannya betah berlama-lama di [Pondok Pintar](#) Pandawa," jelasnya.

Iriana Gwijange mengucapkan terima kasih kepada prajurit Pandawa yang setiap selalu memberikan hadiah setiap main ke pos.

"Terimakasih om Tentara, om Tentara baik semua kita selalu dikasih hadiah terus setiap main ke pos, kita semua pasti dibantu kerjakan tugas sekolah, kami besok datang lagi ke pos untuk belajar lagi e, kami semua senang belajar di Pos," tutup Iriana.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad